



S'ENGAGER POUR CHACUN AGIR POUR TOUS

LUNDI 23 JUIN 2014

LES SALARIÉS DE LA MISSION LOCALE SONT EN GRÈVE

Réunis en demi-journée d'information syndicale en février dernier, la majorité des salariés de la Mission Locale présents a voté une grève pour alerter la nouvelle gouvernance sur nos conditions de travail et l'interpeller sur les revendications que nous portons et qui ne sont toujours pas entendues.

- Des moyens humains supplémentaires : embauche immédiate d'un conseiller minimum par antenne
- Des conditions de travail dignes de notre mission de service public : des locaux aux normes, plus grands et des outils de travail adaptés
- Une véritable valorisation salariale de son personnel : un 13ème mois de salaire pour tous

À ce jour, nous voulons obtenir des réponses car :

Les effectifs de la Mission Locale ne sont pas garantis sur les antennes et les services. Alors que nous revendiquons des postes en plus, des contrats se terminent sans être remplacés, reportant les charges de travail sur les équipes, qui sont épuisées.

Les suites de l'audit - dont on nous promettait qu'elles devaient résoudre les problèmes liés à l'accueil et à l'absentéisme – sont sans cesse reportées. Le nouveau schéma de l'organisation est reporté à 2015, les solutions informatiques ne sont pas mises en place. Combien de temps devons-nous encore attendre ?

Les salariés de la Mission Locale veulent une revalorisation de leur pouvoir d'achat. Nous revendiquons un 13ème mois et non pas une prime qui se résume à une « peau de chagrin ».

Pour envoyer un message fort à notre nouvelle gouvernance, les salariés de la Mission Locale feront grève symboliquement lors de l'Assemblée Générale, afin de manifester notre ras-le-bol et porter nos revendications.

**NOUS NE VOULONS PLUS DE PROMESSES,
NOUS VOULONS DES ACTES !**